

Ä1 Corona 3

Antragsteller\*in: Sebastian Schmitt (KV München)

## Änderungsantrag zu A5

Von Zeile 2 bis 4:

überarbeitet und auf Grundlage von statistischen Erkenntnissen neu konzipiert wird. **Bis**Sobald diese neue Berechnungsformel gefunden ist, lehnen die GRÜNEN MÜNCHEN eine Ampel auf Grundlage des 7-Tage-Inzidenz-Wertes ab.

## Begründung

Die Ablehnung einer bestehenden Regelung sollte stets mit einem besseren Vorschlag einhergehen.

Andernfalls gäbe es in der Zwischenzeit kein Instrument mehr, um gezielt in den Landkreisen die Notwendigkeit von Gegenmaßnahmen festzustellen, was in der Konsequenz wieder bundesweit einheitliche Maßnahmen bedeuten würde.

Letztendlich handelt es sich hier aber um eine bundespolitische Entscheidung. Insofern stellt sich die Frage, ob die GRÜNEN MÜNCHEN überhaupt Forderungen in diese Richtung stellen sollten.